

NOMBRE DEL TRABAJO

La evaluación externa.

NOMBRE DE LA MATERIA

Organización de centros educativos.

Lic.

Ciencias de la educación

NOMBRE DEL PROFESOR.

Jezabel Ivanne Silvestre Montejo.

PRESENTA EL ALUMNO:

Rigoberto Vladimir Ventura Deleón

GRUPO C, 6to: CUATRIMESTRE

Frontera Comalapa, Chiapas

o3/08/2020

La evaluación externa en México; sus efectos en la calidad de los programas de estudio en una institución de evaluación superior.

Evaluación.

Es un proceso multidimensional con criterios que dan cuenta tanto a las fortalezas como de los aspectos por mejorar de una organización.

Evaluación externa.

Propicia reformas y ajustes significativos en el cuidado de la calidad de educación.

Efectos de la implementación de la evaluación externa.

Han permitido definir estrategias internas para alcanzar indicadores, establecidos en los métodos de evaluación.

Impulso cambios en los procesos para el ingreso y egreso de los

Propicio diseño de mecanismo de evaluación interna para los planes y programas de estudio, los docentes, los estudiantes y la gestión institucional como una manera de